

# Je contacte l'Association France Alzheimer

## Le site du Docteur Macario SORRIBAS

Adresse du site : [www.docvadis.fr/macario-sorribas](http://www.docvadis.fr/macario-sorribas)



Elle œuvre pour soutenir les familles des malades, informer l'opinion et les pouvoirs publics, contribuer à la recherche et former les bénévoles et les professionnels de santé.  
« Un malade, c'est toute une famille qui a besoin d'aide. »

<http://www.francealzheimer.org/>



The screenshot shows the homepage of the France Alzheimer website. At the top left is the logo for 'FRANCE ALZHEIMER & MALADIES APPARENTÉES'. To the right is a search bar and a 'Je soutiens France Alzheimer JE FAIS UN DON' button. Below the logo is a navigation menu with seven colored hexagonal buttons: ACTUALITÉS (red), COMPRENDRE LA MALADIE (green), VIVRE AVEC LA MALADIE (purple), ETRE AIDE (blue), LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE (teal), SOUTENIR LA CAUSE (orange), and MOBILISONS-NOUS ! (dark green). The main content area features a central banner for 'LUTTE CONTRE LA DÉNUTRITION' with a silhouette of a person and the text 'LE COLLECTIF DE LUTTE CONTRE LA DÉNUTRITION'. To the right of the banner is a call to action: 'SIGNEZ LE MANIFESTE DE LUTTE CONTRE LA DÉNUTRITION ! #stopdenutrition'. Below the banner is a row of four promotional boxes: 'VOUS ÊTES UN PROFESSIONNEL DU SECTEUR MEDICO-SOCIAL ?' (purple), 'REJOIGNEZ LES BÉNÉVOLES DE FRANCE ALZHEIMER !' (orange with a woman's photo), 'VOTRE PROCHE EST MALADE ? FORMEZ-VOUS PRES DE CHEZ VOUS' (blue), and 'FRANCE ALZHEIMER PLUS DE 90 ASSOCIATIONS PRES DE CHEZ VOUS' (green with a map icon). A 'EN SAVOIR PLUS >' link is located at the bottom right of the banner area.

## THÈME

Aide aux personnes atteintes de la maladie et à leur famille.

## CEUX QUI SONT CONCERNÉS

Les malades et leur famille.

## OBJECTIF

France Alzheimer développe une politique générale d'aide aux familles, destinée à améliorer l'accompagnement et la prise en charge du malade.

## ORIGINE

L'association France Alzheimer a été créée par des familles de malades et des professionnels des secteurs sanitaire et social en 1985.

## CONTENU

France Alzheimer informe les malades et leur famille sur la maladie, son évolution, ses conséquences et les avancées de la recherche scientifique et médicale. Elle informe les familles sur les conditions de prise en charge et d'aide aux malades, ainsi que sur leurs droits. Elle récolte des dons pour soutenir la recherche, elle forme des bénévoles et des professionnels du secteur médico-social.

## LES PLUS

C'est le principal interlocuteur reconnu des pouvoirs publics pour son expertise sur la maladie d'Alzheimer et sa prise en charge. En ligne, les adresses et les téléphones du réseau de près de 100 associations départementales au service des malades et de leur famille.

**Association France Alzheimer et maladies apparentées**  
**21, boulevard Montmartre,**  
**75002 Paris.**  
**Tél. : 0 800 97 20 97 Service et appel gratuits**